

学校教育目標  
ふるさとの恵みに感謝し  
活力ある児童の育成  
○いのちを大切にする子ども  
○自ら学ぶ子ども  
○気品のある子ども



# もみの木



日光市立日光小学校  
令和6年9月号（第4号）

TEL 0288-54-0070

FAX 0288-54-0457

H P <https://www.nikko.ed.jp/nikko/>



学校は8月27日から2学期が始まりました。暑い日が続いているが、子供たちは元気に教育活動に励んでいます。現在は26日の運動会に向けて、第6学年の児童を中心に練習を行っています。当日は是非子供たちの活躍の姿を御参観いただければ幸いです。運動会での子供たちの活躍の姿は次号でお知らせします。

さて、1学期の学校だよりでは、4月～7月の主な学校行事などを掲載し、保護者及び地域の皆様に子供たちの活躍の姿をお知らせしてきました。本号では、1学期に掲載することができませんでした第1学年～第6学年の主な学年行事などをお知らせします。誌面の都合で全ての活動をお知らせすることはできませんが、本校の教育活動を少しでも知りたいただければ幸いです。

第1学年～第6学年の1学期の主な学年行事など

## 第1学年

### 校外学習～宇都宮動物園～(5月24日)



校外学習で宇都宮動物園に行きました。園内では追いかけるホワイトタイガーや水から顔を出すカバなど、沢山の動物を見学しました。えさやり体験ではキリンの舌の長さにびっくりましたが、子供たちは上手にえさやりがきました。

### タブレットの活用開始(6月～)



6月から1年生もタブレットを使い始めました。あさがおの観察で成長の様子を写真に撮ったり、ロイロノートを使って自分や友達の考えを比べたり、授業の復習でeライブラリーを使ったりと、様々な場面でタブレットを使用しています。

## 第2学年

### 校外学習～どちのきファミリーランド～(5月24日)



子供たちは事前にグループで乗る乗り物を決めたり、約束を考えたりするなど、協力して計画を立てました。当日も仲良く活動することができました。ルールや約束などをしっかり守って活動できた2年生はすばらしかったです。

### 町探検(6月17日)



第1回町探検では、JR日光駅周辺を探検しました。「このお店知ってるよ。」「このお店入ってみたい」など、自分たちが住んでいる町に興味津々でした。第2回はグループごとにお店を決めて探検しました。

## 第3学年

### 校外学習～なかがわ水遊園～(5月24日)



ピラルクと一緒に泳ぐダイバーと写真を撮りました。ドクターフィッシュに夢中になっていた子供たちの手が、ツルツルになっていました。初めてのお饅頭作りにドキドキしました。おいしいお饅頭ができました。

### リコーダー講習会(6月7日)



東京リコーダー協会の佐藤創様をお招きしてリコーダー講習会を実施しました。講習会終了後、「リコーダーを家に持ち帰って練習していいですか。」とリコーダーへの興味・関心が高まつた子供たちがたくさんいました。

## 第4学年

### 社会科見学(5月8日)



日光市クリーンセンターと瀬尾浄水場に見学に行きました。生活する上で欠かせないごみの処理や、生活に欠かせないきれいな水を作るしくみは、多くの人々の力で成り立っていることを学ぶことができました。

### 喫煙防止教室(7月9日)



市健康課の保健師をお招きして喫煙防止教室を実施しました。たばこに含まれている物質や体に与える影響について学びました。たばこに対する自分の意思決定を今後の生活に生かし、健康な生活を送ってほしいと思います。

## 第5学年

### 雲と天気の変化(5月10日)



日光砂防事務所長木下篤彦（気象予報士）様をお招きして雲と天気の変化に関する授業を実施しました。気象予報士の天気予報の仕方、男体山にかかる雲から日光地域の天気は予報できることなど、天気に関する専門的な話をしていただきました。

### 7月の学年集会



7月の学年集会は運動会に関する話し合いをしました。応援団に立候補した児童がたくさんいました。高学年として成長している姿が感じられとても嬉しく思いました。応援団以外でも一人一人が活躍できる運動会にしたいと思っています。

## 第6学年

### 調理実習(5月21日)



家庭科の授業で、卵と野菜の調理実習を実施しました。おいしく食べるために、主にいためる調理のいためる手順と火加減を学習しました。最後にみんなで試食しました。自分たちで調理したおかずをとても美味しいいただきました。

### 議員の役割(6月13日)



日光市議会議員の瀬高哲雄様・高見尚希様をお招きして議員の仕事に関する授業を実施しました。子供たちは教科書では学ぶことができない市の予算の使われ方や議員の役割などについて学ぶことができました。

## 第2・3学年、第5・6学年

### 第2・3学年芸術鑑賞教室(6月21日)



日本芸術教育振興会による「ピエロと恐竜のスーパー サーカス」を市文化会館で鑑賞しました。子供たちは風船などをを使った楽しい芸や椅子を使った大道芸にハラハラ、ドキドキしていました。途中から登場した恐竜に子供たちは大歓声でした。

### 第5・6学年芸術鑑賞教室(6月28日)



米村でんじろうサイエンスプロダクションによる「わくわく・ときどきサイエンスショー」を市文化会館で鑑賞しました。子供たちは段ボールを使った空気砲や液体窒素を使って雲をつくる実験などに参加し大興奮でした。